



El mercado se da un respiro tras dos semanas de caídas

Los principales activos digitales reciben al invierno que comienza hoy con una ráfaga de **subidas que está calentando ligeramente el mercado**. La recuperación mostrada hoy es una buena noticia. Sin embargo, **empezar a hablar de recuperación firme puede ser un tanto aventurado**.

Tanto el **bitcoin como la mayoría de las cotizaciones de las principales altcoins se mueven hoy en el terreno positivo**. Sin embargo, de momento no parecen ser capaces de romper los niveles de resistencia que se han convertido en los últimos días en un techo de sólido cemento.

El **bitcoin**, que ayer sufrió un importante correctivo, **sube hoy un 5%**, con lo que su valor crece hasta los 48.775 dólares y acumula beneficios semanales del 3,53%, **ether se dispara hoy un porcentaje similar**, aunque en este caso las ganancias semanales crecen hasta el 6,1%. Gracias a este impulso, la segunda criptomoneda por capitalización de mercado vuelve a superar ligeramente

los 4.000 dólares de valor.



Luna, el token de Terra, se ha disparado un
...

[SUSCRÍBETE >](#) para una conversión completa a PDF |